

## 8月22日：VN 指数は 1000 ポイント目前で足踏み

ベトナム株は 7 日続伸、エネルギー、水産セクターが強い支持材料からの恩恵を受けた。しかしながら、VN 指数は心理的な節目である 1000 ポイントのわずか下でとどまることになった。

ホーチミン取引所の VN 指数は 2.88 ポイントとわずかに上昇し、997.26 ポイントで取引を終えた。下落銘柄が上昇銘柄より多かった。大規模な相対取引が無かったことから、出来高は 24 減少の 1 億 5300 万株、売買代金は 25%減の 3.8 兆ドンだった。

ある証券会社によると、米商務省が第 13 期のレビューにおいてベトナムのエビ輸出業者への反ダンピング関税を免除すると発表したことを受けて、ベンチェ水産 (ABT)、サオタ食品 (FMC)、国際投資開発 (IDI) などの銘柄が上昇した。

石油ガスセクターも上昇した。ブレント原油先物指数が 27 セント上昇し 60.3 ドルで取引されたことを受けてだ。ペトロベトナムドリリングは好決算も相まって 2.5%上昇の 17,900 ドンで取引を終えた。出来高は 640 万株だった。

外国人投資家は売り手に周り、400 万株、875 億ドンを売り越した。水曜日には 1130 億ドンの買い越しだった。ビンググループ (VIC) には 334 億ドンの買いが集まった。

HNX 指数は 0.49%高の 103.5 ポイントで取引を終えた。出来高は 2120 万株で、売買代金は 3418 億ドンであった。それぞれ前日比-33.5%、25.9%であった。

外国人投資家は 91 億ドンほどを売り越した。ペトロベトナムテクニカルサービス (PVS) が最も売り越され、54 億ドンほどの売り越しだった。

BODV 証券によると、このままいけば VN 指数は 1000 ポイントを試すことになるだろうとのことだった。

バオベト証券はレポートの中で、VN 指数は 980-986 ポイントの抵抗線を上回りさらなる上昇が見込まれる。しかしながら、986-990 ポイントの下値支持線を維持できるかがポイントとなるだろうと語った。

銀行、石油ガスセクターは今週も上昇が見込まれる。VN30 指数では、ベトジェット航空 (VJC)、ベトコムバンク (VCB)、ビンホームズ (VHM) の上昇が期待される。低迷していた証券、繊維セクターの反発が今後期待できると同証券は語った。

---

### ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Incorporated (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。